

Zürich, 21.08.2025

Wir sind betroffen und traurig.

Irma Helena Bergmann

04.09.1959 - 16.08.2025

Nach kurzer Krankheit aus dem Leben geschieden, hinterlässt sie eine grosse Lücke. Wir verlieren mit ihr eine sehr engagierte, motivierte Mitarbeiterin und eine liebenswerte Kollegin. Ihre Herzlichkeit und Einsatzbereitschaft bleiben unvergessen.

Unsere Gedanken sind in dieser schweren Zeit bei ihrer Familie und ihren Angehörigen.

*Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
Gesundheitszentrum für das Alter Bombach*